

\$440 millones en ayuda de EU para El Salvador

Washington, enero 5 (DPA). El país latinoamericano que más ayuda económica y militar recibirá de EE. UU. en 1987 será El Salvador, con 319 millones de dólares de ayuda económica y 121 millones de ayuda militar, según declaró hoy en Washington el secretario de Estado (en total \$440 millones), George Shultz.

Tras El Salvador viene Honduras con 238 millones de dólares, Guatemala con 114 millones y Costa Rica con 120 millones de dólares.

El país extranjero que más ayuda recibirá será, como todos los años, Israel, con 1,200 millones de dólares de ayuda económica y 1,800 millones de ayuda militar (en 1986 recibió la misma ayuda).

En Asia, el país que recibirá más ayuda de EE. UU.

Paquistán, con 336 millones de dólares de ayuda económica y 290 millones de ayuda militar.

En total, Shultz pedirá del presupuesto nacional 19,100 millones de dólares para su Ministerio, de los que 14,500 millones se destinarán a ayuda al extranjero.

Reagan pide ayuda para reconstruir El Salvador

Para reconstruir

En el proyecto de presupuesto federal que hoy elevó al Congreso, Reagan propone además fondos suplementarios para el año fiscal 1987 por 1,300 millones de dólares, especialmente para asistencia de

—Pasa a la página 21—

Reportan aviones de Libia en sur de Chad

París, enero 5 (AP). Aviones libios volaron sobre ciudades en el sur de Chad, dijo hoy la embajada de ese país, al tiempo que el gobierno francés continuaba estudiando una "respuesta adecuada" a los bombardeos libios previos sobre territorio controlado por el gobierno.

El ministerio francés de Defensa, que confirmó los bombardeos del sábado, dijo que no podía confirmar la información de los vuelos sobre territorio de Chad de ayer.

La embajada dijo que un bombardero de construcción soviética Tupolev-22 fue visto sobre Sahr, una de las ciudades más sureñas de Chad cerca de la

—Pasa a la página 40—

9,500 millones de Dls. presupuesto de NASA

Washington, enero 5 (DPA). El organismo espacial norteamericano, NASA, contará en 1988 con unos 9,500 millones de dólares, adelantó hoy en Washington el director de la NASA, James Fletcher.

De la suma, aproximados 3,700 millones de dólares serán destinados al programa de transbordadores y 767 millones de dólares, a la primera fase de una

estación espacial, permanentemente tripulada, que será concluida dentro de unos diez años.

El presupuesto espacial norteamericano del próximo año es inferior en casi mil millones de dólares al del año actual, al cual añadieron más de dos mil millones de dólares para la construcción de un cuarto transbordador espacial.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERAL. Horsted Keynes, Inglaterra, Enero 5 (AP-laserfoto). El ex primer ministro británico Edward Heath, visto hoy cerca de la Primer Ministro Margaret Thatcher, en el funeral del ex primer ministro Harold MacMillan.

Militares colombianos frustran plan terrorista

Bogotá, enero 5 (AP). Las fuerzas militares frustraron un plan terrorista que proyectaba ejecutar la Coordinadora Nacional Guerrillera, informó el ministro de Defensa encargado, general Manuel Jaime Guerrero.

El plan fue descubierto

por los organismos de seguridad del Estado durante operaciones destinadas a combatir el tráfico de drogas que se desarrollan desde el pasado 17 de diciembre en que fue asesinado el periodista Guillermo Cano, director del diario "El Espectador".

14 muertos y 175 heridos en choque ferroviario

Chase, Maryland, EE. UU, enero 5 (AP). A 14 muertos y 175 heridos llegó hoy la cifra de víctimas del choque ferroviario de ayer entre un tren rápido de pasajeros y tres locomotoras en Tandem, mientras continuaba la remoción de los restos de los vagones y las

autoridades anticipaban que harían más cadáveres.

Tres de los vagones quedaron apilados, tras el choque a la hora 13:30 (18:30 GMT), el peor ocurrido en Estados Unidos. Los restos

—Pasa a la página 43—

Socialistas reclaman comicios en Nicaragua

Managua, enero 5 (DPA). El Partido Socialista de Nicaragua (PSN) reclamó hoy que las elecciones municipales se celebren el mes de noviembre próximo y que el estado de emergencia sólo se aplique en zonas de guerra.

Luis Sánchez Sancho, miembro del Comité Cen-

tral del Partido, dijo que al promulgarse el próximo 9 de enero la nueva Constitución debe buscarse un consenso entre los partidos que pertenecen a la Asamblea Nacional (Parlamento) para que el gobierno no aplique en toda Nicaragua

—Pasa a la página 43—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CAMPAMENTO. Katlehong, Sudafrica, Enero 5 (Reuters). El embajador de los E.U. en Pretoria, Edward Perkins, visitó hoy los campamentos en esta población para conocer más de cerca la realidad de los refugiados.

19 muertos al caer bus en un abismo en Jesuita, Brasil

Jesuita (Brasil), enero 5 (DPA). 19 personas murieron y 28 sufrieron heridas al caer a un abismo, desde una altura de cuatro metros, el camión que los transportaba de Nova Aurora a Encantado, en el interior del sureño Estado brasileño de Paraná, según informó hoy la Policía Caminera.

Los 47 ocupantes del camión accidentado regresaban a Encantado después de un partido futbolístico disputado en Nova Aurora.

Dos pasajeros se salvan al caer un Boeing en selva

Abidjan, Costa de Marfil, enero 5 (AP). Un trabajador de rescate francés dijo hoy que fue "un milagro" que dos pasajeros del boeing 707 de la línea Varig sobrevivieran cuando la nave se accidentó, desintegrándose por el impacto, y luego se quemara en una densa selva.

El capitán P.R. Kohn fue uno de los primeros infantes de marina franceses que llegó al lugar del accidente por helicóptero en las primeras horas de ayer

—Pasa a la página 40—

Preferencia por la defensa en los EU

Washington, enero 5 (DPA). Las investigaciones para un Sistema Espacial de Defensa (SDI) seguirán teniendo máxima prioridad en los proyectos armamentistas de Estados Unidos.

El ministro de Defensa, Caspar Weinberger, explicó hoy en Washington, al presentar el nuevo presupuesto de su Departamento, que para financiar el proyecto "SDI" el Pentágono solicitará al Congreso para 1988 unos 5,200 millones de dólares y para 1989 unos 6,300 millones de dólares. Para 1987 el Congreso concedió 3,200 millones de dólares.

Es la primera vez que el Ministerio de Defensa americano presenta al Parlamento borradores de presupuesto para dos años seguidos, alegando la necesidad de continuidad en el trabajo del Pentágono.

El presupuesto de defensa para 1988 es de 312,000 millones de dólares. Para 1989 pide el Pentágono 323,000 millones de dólares. En ambos casos se trataría de aumentos de aproximadamente un tres por ciento, tras descontar el índice de inflación.

—Pasa a la página 13—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNERAL DE MACMILLAN. Horsted Keynes, Inglaterra, enero 5 (AP-laserfoto). Destacadas personalidades políticas, de diferentes épocas, cargaron esta mañana el ataúd del ex primer ministro

Harold MacMillan. Tras una Misa de Cuerpo Presente oficiada en la iglesia de Sain Giles, sus restos fueron sepultados en el Cementerio General de este condado.